

Pág.: 9 Cm2: 762,8 Fecha: 01-02-2025 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 Supl.: El Sur Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Egipto abrirá cruce para evacuar heridos de Gaza y Hamás liberará hoy a padre de niños argentinos

Primer grupo de enfermos saldrá por Rafah. Habrá intercambio de prisioneros.

Por Agencias cronica@diarioelsuncl

l primer grupo de heridos y enfermos de la Franja de Ga-za saldrá hoy a través del cruce de Rafah, Egipto, en el extremo sur del enclave, mismodía que hay un nuevo intercambio de rehenes en medio de la tregua tras 15 meses de guerra: Israel liberará a 90 pre-sos palestinos, en tanto que Hamás

entregará a tres hombres cautivos. El Ministerio de Salud palesti-no confirmó la información y anunció "que se comunicará tele-fónicamente con los pacientes y sus acompañantes para coordinar los trámites de viaje de acuerdo al examen aprobado por las partes de la relación".

El cruce, bajo control israelí des-de el inicio de la ofensiva en la Franja y cerrado desde mayo, será ahora operado por EUBAM -mi-sión de seguridad europea que des-plegará efectivos comunitarios- y también por gazatíes no afiliados a Hamás autorizados por Israel.

La alta representante de la Unión Europea para Asuntos Ex-teriores y Seguridad, Kaja Kallas, anunció que iba a volver a desplazar a la misión para ayudar a ges-tionar el tránsito de personas des-de la Franja, incluidas las que ne-

cesitan tratamiento. "Hace unos días anuncié a to dos los medios de comunicación que el paso de Rafah se abriría pronto para recibir a los heridos. Esto es un ejemplo del éxito de la Esto es un ejemplo del éxito de la política egipcia y gracias a todos los que nos apoyan", dijo ayer en cuenta oficial de X el gobernador de la provincia del Norte del Sinaí, [aled Megawer.

Egipto y parte de la prensa israelí, que citaba a fuentes palestinas, ho-

En mayo, cuando las tropas de Netanyahu iniciaron la invasión de Rafah, pese a que el expresidente, Joe Biden se opuso, ocuparon su cruce y quedó cerrado.

Israel liberará a 90 presos palestinos

Egipto abrirá cruce para evacuar heridos de Gaza y Hamás liberará hoy a padre de niños argentinos



Cientos de egipcios muestran su solidaridad con los palestinos en el paso fronterizo de Rafah.



Los palestinos liberados fueron recibidos en su territorio

ras antes habían anunciado que la reapertura de este paso para el tras-lado de pacientes y heridos estaba

prevista para este mismo viernes. Precisamente, en este punto es ricesamente, enese puntos tán teniendo lugar una protesta organizada por iniciativas gubernamentales, en la que miles de personas se han manifestado para rechazar los intentos de desplazamiento de los gazatíes, propuestos por al presidente actor de la productiva per la presidente actor.

puestos por el presidente esta-dounidense, Donald Trump. En mayo, cuando las tropas de Netanyahu iniciaron la invasión de Rafah, pese a que el expresiden-te, Joe Biden se opuso, ocuparon su cruce y quedó cerrado. Este movimiento militar agravó la ya importante crisis humanitaria la-

tente en el enclave palestino. Hasta la llegada de la tregua so-

meses de guerra pasaron hasta que se logró la tregua hace dos semanas y con mediación internacional.

lo en algunos casos Israel permi-tió la apertura de este cruce para la entrada de unos pocos camio-nes con ayuda humanitaria, insu-ficiente para una población ham-brienta, y la salida de grupos re-ducidos de enfermos.

NUEVO CANJE

En tanto, entre los 90 palestinos que serán excarcelados hoy, se encuentran nueve condenados a ca-dena perpetua y 81 a largas con-denas, en el cuarto intercambio de personas, confirmá ayer la Oficina de Información para Prisioneros como parte de la tregua en Gaza. La información fue difundida después de que Hamás anunciara la identidad de los tres rehenes, to-

dos hombres, que entregará a la Cruz Roja: Ofer Calderón, de 54 años; Keith Shmonsel, de 65 años y Yarden Bibas, el padre de los dos niños que quedan en cautiverio junto a su madre, Shiri Bibas, to-

dos de origen argentino.

En noviembre de 2023, la Yihad Islámica aseguró que Shiri y los dos niños habían muerto en un ataque israelí, pero el Ejército nunca pudo confirmar esa informacia pudo confirmar esa informacia mación, aunque fueron los úni-cos menores que no fueron libera-dos durante la tregua que se al-canzó ese mes. Shiri y sus dos hicanzo ese mes. Shiri y sus dos hi-jos forman parte de la lista de los primeros 33 rehenes que las mili-cias palestinas tienen que liberar en esta primera fase de 42 días pactada con Israel en el acuerdo

de alto fuego.

La lista con los nombres de los 90 presos palestinos excarcelados no se había hecho pública al cie-